



# Simulasi Pengamanan Tahapan Pemilu 2024 Sukabumi, Kesiapan Polres Sukabumi Jaga Demokrasi

Sukabumi - [SUKABUMI.PPWI.OR.ID](http://SUKABUMI.PPWI.OR.ID)

Aug 5, 2024 - 17:45



*Simulasi Pengamanan Tahapan Pemilu 2024 Sukabumi, Kesiapan Polres Sukabumi Jaga Demokrasi*

SUKABUMI - Dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur dan Bupati/Wakil Bupati, Polres Sukabumi menggelar kegiatan Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota) di depan Kantor DPRD Kabupaten Sukabumi, Jalan Komplek Perkantoran Jajaway, Kecamatan Pelabuhanratu. Dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T. Senin (05/08/2024)

Kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah pejabat dan personel penting, termasuk Dandim 0622 Kab. Sukabumi Letkol Kav. Andri Ardana Valeeriandra Putra, Pasiops Brimob AKP Heru Mustoko, Ketua DPRD Kab. Sukabumi Fery Supriadi, Ketua Bawaslu Kab. Sukabumi Faisal, serta sejumlah pejabat lainnya dari Polsek jajaran Polres Sukabumi dan instansi terkait.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., dalam arahannya menyampaikan apresiasinya kepada seluruh panitia dan peserta yang terlibat dalam pelaksanaan Sispamkota ini. "Saya ucapkan terima kasih kepada panitia dan rekan-rekan dalam pelaksanaan Sispamkota dalam rangka persiapan pengamanan pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur dan Bupati/Wakil Bupati pada hari ini," ujar AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.

Lebih lanjut, Kapolres menjelaskan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempersiapkan personel dalam rangka pengamanan pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur dan Bupati/Wakil Bupati yang akan berlangsung beberapa bulan ke depan. "Yang kita laksanakan semata-mata adalah sebagai pelayanan terhadap masyarakat dan menjamin Kabupaten Sukabumi dalam keadaan aman dan kondusif," tambahnya.

Kapolres juga menekankan pentingnya keseriusan dalam mengikuti kegiatan ini agar seluruh personel memahami tahapan-tahapan dalam pelaksanaan pengamanan nantinya. "Saya harapkan rekan-rekan ikuti dengan serius, agar rekan-rekan mengerti tahapan-tahapan dalam pelaksanaan pengamanan nanti," tegasnya.

Kegiatan Sispamkota ini merupakan bagian dari persiapan Polri dan stakeholder terkait untuk menghadapi Pilkada serentak tahun 2024, dengan tujuan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi tetap kondusif. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif.

Kapolres Sukabumi berharap, pada saat pelaksanaannya nanti, personel yang telah mengikuti simulasi Sispamkota hari ini dapat melaksanakan pengamanan dengan baik dan benar sesuai dengan prosedur yang berlaku. "Demikian yang dapat kami laporkan," tutup AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.